
SUBSTANTIVE III
Die u-Deklination
Zur u-Deklination gehören Substantive, deren 
Wortstamm auf -u- endet, z. B. casus, casu-s m 
(Heer), genu, genu-s n (Knie).
Die Substantive der u-Deklination auf -us sind 
meistens Maskulina, die auf -u stets Neutra.

Substantive der e-Deklination
Bei den Substantiven der e-Deklination endet der 
Wortstamm auf -e-, z. B. res, re-i f (Sache). Diese 
Substantive sind in der Regel Feminina.

m n

Sg. Pl. Sg. Pl.
Nom. casus casus genu genua
Gen. casus casuum genus genuum
Dat. casui casibus genu/-ui genibus
Akk. casum casus genu genua
Abl. casu casibus genu genibus

f Sg. Pl.
Nom. res res
Gen. rei rerum
Dat. rei rebus
Akk. rem res
Abl. re rebus


